

# **Babinsa Koramil 0824/02 Arjasa Jadi Pembina Upacara MTsN 5 Jember, Ajak Pelajar Biasakan Disiplin dan Taat Teta Tertib**

**Siswandi - ARJASA2.INDONESIASATU.ID**

Oct 9, 2023 - 13:37



JEMBER – Dalam perannya pada penyiapan generasi muda bangsa, pembinaan generasi muda melalui sekolah merupakan cara yang sangat efektif, sehingga Dandim 0824/Jember menginstruksikan Koramil dan Babinsa jajarannya agar bersinergi dengan sekolah disilayah binaannya dalam mengintensifkan pembinaan tersebut.



Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Arjasa Sertu Syamsurizal yang menjadi Pembina Upacara Bendera di Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) 5 Jember yang berlokasi di Desa Arjasa Kecamatan Arjasa Kabupaten Jember. Pada Senin 09/10/2023.

Kepala Sekolah MTsN 5 Jember Enike S dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih kepada Koramil 0824/02 Arjasa yang berkenan memberikan bantuan pemantapan kedisiplinan siswa-siswi kami, ini merupakan hal yang sangat kami harapkan, karena adik-adik ini tidak hanya perlu ilmu pengetahuan namun mereka juga perlu pembinaan wawasan dan kedisiplinan sebagai bagian dari generasi bangsa.



Dalam amanatnya Sertu Syamsurizal mengajak pelajar untuk senantiasa memanfaatkan kesempatan bersekolah ini dengan belajar yang lebih rajin, taati semua tata tertib sekolah, biasakan tertib, sehingga kelak kalian akan menjadi generasi penerus yang cerdas dan berkarakter.

Danramil 0824/02 Arjasa Kapten Inf I Gusti Putu Aria Wibawa dalam wawancaranya menyatakan bahwa hal ini sebagai bagian dari upaya kita dalam mendukung program Aparat Teritorial Masuk Sekolah, yang bertujuan memberikan pembinaan kepada pelajar generasi bangsa.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang menyampaikan bahwa kegiatan jajarannya tersebut sebagai bagian dari peran kita dalam memantapkan pembangunan sumberdaya manusia, dalam mempersiapkan generasi bangsa yang cerdas, berkualitas dan berwawasan kebangsaan.





Penyiapan generasi bangsa ini merupakan tanggung jawab semua pihak, agar kelak generasi-generasi ini mampu mewarnai bangsa dan negara Indonesia ini menjadi negara yang lebih maju lagi. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)